

Jueves 17 de octubre 2013

El Financiero Gobiernos de AL cargarán con 83 millones de adultos mayores.- BID Adriana Rodríguez Ante la ausencia de reformas, entre 66 y 83 millones de adultos mayores en América Latina dependerán de sus familias o del Estado para su manutención en el año 2050, lo que será económica, fiscal y socialmente insostenible, advirtió el Banco Interamericano de Desarrollo (BID). En el caso de México, tan sólo 35 por ciento de los trabajadores cotizan y contribuyen al sistema de pensiones. Esta cifra está por debajo del promedio de la región, que se ubica en 45 por ciento. Los datos del BID también indicaron que 52.6 por ciento de la población de más de 65 años en el país reciben una pensión, contra 62.5 por ciento en América Latina. P.C. BID, seguridad social, adultos mayores, pensiones Suben ISR hasta 35% Víctor Chávez/Marcela Ojeda El dictamen en la Cámara de Diputados relativo a la tasa impositiva de Impuesto sobre la Renta (ISR) considera una tasa escalonada para este impuesto, de 31 hasta 35 por ciento. Dejó de lado la fijación de una tasa de 32% que se preveía en la propuesta original para las personas con ingresos superiores a 500 mil pesos anuales, elevando el rango de ingreso a 750 mil pesos anuales. Se prevé gravar con una tasa de 30% a quienes reciben ingresos de 392 mil 841.97 pesos al año (37,736 mensuales); con 31% a los que ganan 500 mil pesos anuales (41,666 al mes); con 32% a quienes perciben 750 mil pesos; con 34% a quienes ganan de 1 millón a 2 millones 500 mil pesos anuales, y finalmente, fija la tasa máxima en 35% para los de ingresos anuales de 3 millones de pesos. P.C. reforma hacendaria 1.8 millones de autos en 30 años (Axel Sánchez) Nissan ha logrado comercializar en México poco más de un millón 800 mil autos del modelo Tsuru, el cual es considerado como el más emblemático de la marca japonesa en el país. Airton Cousseau, vicepresidente regional de Ventas de Nissan Mexicana, dijo que en 2012 se produjeron en la planta de Cuernavaca alrededor de 35 mil unidades, pero en 2011 llegaron armarse hasta 55 mil de estos vehículos. "Esa diferencia de volumen fue causada por el inicio de producción del Taxi de Nueva York e hizo incluso que existiera lista de espera por este modelo", recordó. En 2013 la planta de Cuernavaca realizó los ajustes necesarios para abastecer de más Tsurus al mercado. El modelo hizo su aparición en México durante abril de 1984 para dar respuesta a la demanda del mercado a través de un modelo con grandes capacidades dinámicas y de motorización. P.C. industria automotriz Petróleos Mexicanos venderá dos complejos petroquímicos Atzayaelh Torres / Sergio Meana Petróleos Mexicanos (Pemex) enajenará los complejos petroquímicos de Tula, Hidalgo y de Escolín, Poza Rica, pues las opciones para reactivarlas se agotaron, afirmó Manuel Sánchez Gómez, director general de Pemex Petroquímica (PPQ). "Poza Rica y Tula no tienen, de acuerdo con el dictamen, ninguna posibilidad de reactivación y estamos buscando como reubicar al personal. Hay dictámenes definitivos que se han elaborado en donde ya no hay posibilidad, en el alcance de nuestra visión, de qué hacer con ellas", indicó Sánchez Gómez. En la planta de Escolín en Poza Rica donde se produjo -hasta 2005- polietileno de baja densidad trabajan cerca de 750 personas, mientras que en Tula, Hidalgo, donde también acabó la producción de acrilonitrilo y ácido cianhídrico -en 2005- trabajan 400 personas. P.C. PEMEX, industria petroquímica Transnacionales frenan planes de inversión Isabel Becerril La iniciativa de reforma hacendaria tiene inquieta a la comunidad empresarial internacional y ha provocado que las firmas transnacionales hayan frenado sus planes de inversión o expansión en México y decenas de compañías ya advirtieron que si se aprueba la propuesta como ésta, trasladarán sus líneas de producción a China o a otros países, en donde les ofrezcan certidumbre jurídica y se les permita ser competitivos. En entrevista, María Fernanda Garza, presidenta de la Cámara de Comercio Internacional (ICC, por sus siglas en inglés), advirtió lo anterior y confirmó que países como Italia, Alemania, Reino Unido, Estados Unidos, Suiza y Finlandia, mandaron cartas al secretario de Hacienda, Luis Videgaray Caso, y a los legisladores sobre los puntos que les preocupan de la iniciativa P.C. reforma hacendaria, sector empresarial, inversión Créditos al campo, en niveles mínimos Tlaloc Puga Mercado La penetración del crédito en la actividad agropecuaria registró un lento avance en los últimos años y se mantiene en niveles mínimos. En 2007 el 4 por ciento de los productores del campo poseían algún tipo de financiamiento para el desarrollo de sus actividades, y en 2012 esta cifra se elevó a 7.7 por ciento, reveló un informe del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). Durante estos 5 años la fuente de financiamiento que observó mayor crecimiento fueron las cajas de ahorro popular, que pasaron de 11.5 a 35.5 por ciento en los créditos otorgados, con lo que es la principal fuente de fondeo de esta actividad. P.C. INEGI, sector agropecuario Reforma Aprueban cambios a reforma fiscal Cd. de México México (17 octubre 2013).- La Comisión de Hacienda de la Cámara de Diputados aprobó anoche los dictámenes de la reforma fiscal. Se espera que la reforma fiscal, que entrará en vigor el 1 de enero del 2014, sea votada en el pleno de la Cámara baja este jueves. P.C. reforma fiscal Bajan la cortina por altos costos Por Karina Suárez Cd. de México México (17 octubre 2013).- En los últimos tres años desaparecieron 884 mil empresas de los sectores manufacturero, servicios y comercio, pero surgieron alrededor de 1.1 millón de nuevos negocios. Así, en el balance entre nacimientos y decesos de pymes en el País entre 2009 y 2012 resulta en un crecimiento neto de 6.2 por ciento, equivalente a 216 mil nuevos negocios. De acuerdo con el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), entre las razones que tuvieron el 80 por ciento de los negocios con menos de 100 empleados para cerrar, se encuentran una limitada rentabilidad, falta de liquidez y rentas elevadas. P.C. INEGI, pymes, sector empresarial Destaca la FAO rezago en agro Por Monserrat Bosque Cd. de México México (17 octubre 2013).- La productividad del campo mexicano es inferior o igual a la de Centroamérica, pues no ha superado el 1.1 por ciento anual en la última década, señala la FAO. Nuria Urquía, representante en México de la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura, el problema fundamental que tiene el sector agropecuario del País es la eficiencia. El promedio del crecimiento de la productividad en Latinoamérica es de 2.5 por ciento, explicó Urquía durante el foro Sistemas Alimentarios Sostenibles, organizado por la FAO y la Secretaría de Agricultura para conmemorar el Día Mundial de la Alimentación. P.C. FAO, sector agropecuario, campo, productividad Busca Nissan planta en África Por Notimex Cd. de México México (16 octubre 2013).- La automotriz japonesa Nissan y el conglomerado de África Occidental, Stallion Group, anunciaron su intención de fabricar vehículos en Nigeria, con lo que la empresa nipona se convertiría en el primer fabricante del mundo en poner en marcha una

armadora en esa nación africana. En un comunicado Nissan señaló que el anuncio está a la espera de la aprobación final por parte del Gobierno federal de la nueva política de la Industria Automotriz nigeriana. Los interesados ya firmaron el memorando de entendimiento que resultará en Stallion, y el distribuidor exclusivo de Nissan en Nigeria, incrementando la capacidad de su planta existente, VON Automobile Ltd en Lagos. P.C. industria automotriz Dejan sin IVA compraventa de casas Por Alicia Díaz Monterrey México (17 octubre 2013).- La reforma fiscal propuesta por el Ejecutivo ya no afectará el bolsillo de quienes planeen comprar una vivienda. Hasta anoche, la posición en la Comisión de Hacienda de la Cámara de Diputados era dejar sin IVA a la compraventa de casa habitación sin importar el valor del inmueble, aseguró Víctor Fuentes, secretario de la Comisión de Hacienda de la Cámara Baja. Anteriormente, las negociaciones apuntaban a que las propiedades habitacionales continuarían exentas de IVA sólo si su precio era menor a 3 millones 500 mil pesos. "Primero existía la posición de un límite de 680 mil pesos (en la exención), luego un millón, luego 3 millones y medio, pero en la noche lo último que cerramos en la Comisión de Hacienda es que ninguna compraventa de vivienda fuera gravada con IVA", expresó. P.C. reforma hacendaria, sector vivienda El Universal Bajaré volatilidad en bolsa mexicana Ricardo Jiménez | El Universal En las negociaciones de este jueves, los mercados financieros de México entrarán en una fase de menores movimientos volátiles, gracias a la expectativa de la resolución del techo de la deuda. Los inversionistas pese al acuerdo llegado a última hora entre los partidos políticos de Estados Unidos, estarán atentos también al anuncio de datos económicos sobresalientes, básicamente del vecino país del norte. En ese sentido, se anunciará en Estados Unidos la cifra de producción industrial correspondiente a septiembre, donde los analistas económicos del sector privado, estiman un incremento promedio de 0.4%, explicado por el buen comportamiento en la actividad manufacturera, en la que se pronostica un repunte de 0.3% en el noveno mes del año. P.C. sistema financiero Crecen ingresos por extranjeros Rubén Migueles Tenorio | El Universal En agosto pasado entraron al país 859.4 millones de dólares por concepto de turistas internacionales, cifra 13.9% superior a la registrada en el mismo mes del año pasado revelaron datos del Banco de México Este favorable comportamiento fue resultado del crecimiento de turistas foráneos durante el octavo mes del año. El número de visitantes extranjeros en calidad de turistas superó los 2 millones de personas, cifra superior a los 1.8 millones registrados en agosto del 2012. Pese a lo anterior cabe reconocer que el gasto promedio de los visitantes foráneos fue ligeramente inferior al de un año antes con 423.3 dólares por turista internacional. P.C. turismo El Economista ”Cierre presupuestal de EU ya lesionó al PIB de fin del 2013” Yolanda Morales / El Economista Cada semana que se ha mantenido el cierre presupuestal parcial del gobierno de Estados Unidos, la economía perdió 0.3 puntos del PIB de crecimiento, efectivos para el cuarto trimestre, según estimaciones de Goldman Sachs. En un análisis, en el cual previeron que el llamado shutdown tendría máximo tres semanas de duración, explicaron que el deterioro se resentiría en las inversiones públicas canceladas que limitarían la posibilidad de generar empleos productivos. P.C. Estados Unidos, economía mundial Dólar pierde frente a cesta de monedas Reuters Nueva York - El dólar caía ante una canasta de monedas el jueves, ya que un acuerdo para finalizar un estancamiento político sobre la deuda en el Congreso estadounidense llevó a los inversionistas a centrarse en el impacto económico del cierre parcial del Gobierno y la probabilidad de que se mantenga el estímulo de la Reserva Federal. Analistas dijeron que las dos semanas de incertidumbre que golpearon la confianza de los inversionistas y de las empresas habría afectado las perspectivas de crecimiento de la mayor economía del mundo. P.C. tipo de cambio, dólar Bolsas de Europa consolidan ganancias Reuters Londres - Las acciones europeas cerraron este jueves con leves ganancias, consolidando posiciones tras un fuerte repunte reciente, mientras los inversionistas se enfocaban en noticias corporativas tras el acuerdo logrado en Washington para evitar una cesación de pagos de Estados Unidos. El índice FTSEurofirst 300 de las principales acciones europeas cerró con un avance de 0.14% a 1,267.48 puntos, tras haber subido más de 3% la semana última por expectativas de que el Congreso estadounidense alcanzaría un acuerdo antes del límite del 17 de octubre. El índice Euro STOXX 50 de los principales valores de la zona euro perdió 0.18% y terminó en 3,009.99 puntos, retrocediendo desde el máximo de dos años y medio alcanzado el miércoles. agr P.C. sistema financiero, bolsas europeas Peso mexicano, mejor que muchas divisas Diego Ayala / El Economista La crisis fiscal en EU fue la principal prioridad de los mercados las últimas dos semanas, consideraron analistas. Jorge Gordillo, director de Análisis Económico de CI Banco, expresó: “Los inversionistas estaban fuera de los mercados, a la expectativa de los acontecimientos para ver en qué momento podían regresar. Entonces, ha habido poco volumen en la Bolsa, por lo menos hasta ayer cuando ya parecía que todo se arreglaba”. P.C. peso, sistema financiero, economía mundial La Jornada De cada nueve negocios instalados en 2009, sólo dos sobrevivían en 2012 Juan Antonio Zúñiga México, DF. Sólo dos de cada nueve negocios de manufacturas, comercio o de servicios que comenzaron actividades en 2009 lograron sobrevivir hasta 2012, reveló el primer estudio de “demografía” de los establecimientos, realizado por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). El estudio indica que en ese periodo desaparecieron 968 mil unidades económicas que emplearon hasta 100 o menos trabajadores por establecimiento, y “nacieron” un millón 240 mil 800 más; de tal manera que el universo productivo sólo se amplió en 272 mil 800 unidades en el trienio. Esta cifra representó un aumento de 6.2 por ciento en el periodo. P.C. INEGI, sector empresarial, pymes El País La deuda pública seguirá subiendo hasta superar el 100% del PIB en 2015 Álvaro Romero Madrid 17 OCT 2013 - 17:10 CET73 El Gobierno calcula que la deuda pública seguirá subiendo durante los dos próximos años hasta superar la cota simbólica del 100% del PIB en 2015, según el plan de estabilidad actualizado que ha publicado este jueves el Ministerio de Economía. El documento recoge que el pasivo del Estado moderará su ritmo de crecimiento en 2013 tras aumentar a marchas forzadas en 2012 para afrontar la escalada del déficit, pero habrá que esperar a 2016 para ver el primer descenso en el endeudamiento. El recorte, en cualquier caso, será mínimo, de apenas cuatro centésimas. P.C. crisis, deuda, finanzas públicas El turismo sale de la recesión y crecerá un 0,2 por ciento en 2013, según Exceltur EFE Economía Madrid 17 OCT 2013 - 12:25 CET Tras un año y medio de recesión, la industria turística española ha vuelto este año a la senda del crecimiento. La demanda interna —el turismo nacional— sigue en negativo, así que ha sido el significativo aumento de visitantes extranjeros

lo que ha posibilitado el cambio de tendencia, según la Alianza para la Excelencia Turística, Exceltur. El lobby, integrado por las principales empresas del sector, ha revisado al alza sus previsiones iniciales para la evolución del PIB turístico en 2013. Si al terminar el segundo trimestre pronosticaban un descenso del 0,4%, ahora vaticinan que se cerrará el año con un crecimiento del 0,2%. Los buenos resultados de la campaña de verano han disparado las expectativas. P.C. turismo